

『やさしく かしこく たくましく』

山形市立滝山小学校 学校だより 令和5年9月25日 No.5 文責:校長 大城勝利

『力を合わせ、みんなが笑顔』になる2学期をめざして

猛暑が続きましたが暦も秋分の日を過ぎ、朝夕も涼しく、秋の気配を感じるようになりました。

2学期は大きな行事として学習発表会があり、それまでの学習のまとめを発表する大切な機会になると同時に、ブラスバンドや瀧山太鼓等対外的な行事も多くあります。一人一人の得意なことや良さを合わせ集団の中での自己有用感を高め、みんなが笑顔になる2学期をめざしたいと考えます。

<活躍の足跡>

ブラスバンド県大会金賞！東北大会へ

9/10に行われた山形県マーチング&バトンフェスティバルで本校ブラスバンドがみごと金賞に輝き10/1青森市で行われる東北大会に出場することになりました。誠におめでとうございます。



日頃の練習の成果を発揮したすばらしい発表でしたが、子どもたちの視線は更に上を向いていました。

市理科作品展学校賞

山形市児童生徒理科研究作品展において、本校は数多くの優れた作品を出品したということで学校賞をいただきました。夏休みのご家庭でのご協力、誠にありがとうございました。

未来の科学夢絵画展・日本弁理士会長賞

第44回未来の科学の夢絵画展において、5年2組OGさんが日本弁理士会長賞を受賞しました。誠におめでとうございます。また、これにより「仲田祐一奨励金」を本校がいただくことになり、この度書画カメラ6台を購入させていただきました。有効に使わせていただきます。(今回の受賞は昨年度のものです。)



学習参観・球技大会 9/16(土)

今回は学習参観後、父母と教師の会(保体部主催)の球技大会が行われました。

体育館での男女混合ソフトバレーボールということで、プレーしながらの励ましや応援の声が体育館に響き、たくさんの笑顔を見ることができました。親睦が更に深まったように思いました。

結果は右のようになりました。参観でのご来校並びに球技大会を計画・準備していただいた渡邊部長様はじめ保体部の皆様、参加していただいた皆様、ありがとうございました。

